

Goldene Hochzeit



Am 1. August 2013 feierte das Ehepaar Gabriele und Werner Tschentscher goldene Hochzeit. Neben Familienangehörigen, Nachbarn und Freunden gratulierte auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Mit Urkunde und Geschenkkorb überbrachte er die Glückwünsche der Gemeinde und überreichte auch ein Weinpräsent des Landrates. Das Ehepaar wohnt im eigenen Haus mit Garten. Aus der Ehe gingen der Sohn Bernd und die Tochter Karin hervor. Herr Tschentscher arbeitete 42 Jahre bei der Firma Giuliani und Frau Tschentscher war Kassiererin in verschiedenen Bekleidungshäusern. Seit 1952 ist Werner Tschentscher im 1. Handharmonika-Club Mutterstadt aktiv und spielt bis heute Akkordeon. So wundert es nicht, dass die zahlreichen Ausflüge des 76 und 68 Jahre alten Paares an die Weinstraße und in den Pfälzerwald meist dort enden, wo gute Live-Musik gespielt wird.

Viel Zeit zum Feiern blieb den Beiden an ihrem Festtag allerdings nicht, denn Enkelin Julia hat das Ehejubiläum der Großeltern als Termin für die eigene Hochzeit ausgewählt.

(Amtsblatt vom 08. August 2013)